

Brunnen wird wieder aufgebaut



Drei Arbeiter einer Bamberger Steinmetzfirma haben gestern mit dem Wiederaufbau des Pottensteiner Marktplatzbrunnens begonnen, der von einer Statue der Heiligen Elisabeth gekrönt wird. Wie berichtet, wurde der Brunnen Anfang Dezember abgebaut. Im Bauhof Pottenstein sorgten Fachleute für die Reinigung, Sanierung und Restaurierung des Brunnens und der Statue. Gestern wurde die Brunnumrandung wieder gesetzt und begonnen, die Segmente des Brunnenbeckens einzuarbeiten. Zug um

Zug müssen Installateure die erforderlichen Wasserleitungen verlegen und anschließen, ehe die Statue Heilige Elisabeth wieder aufgestellt werden kann. Die Baustelle auf dem Marktplatz soll noch vor Ostern aufgelöst werden. 1207 war das Geburtsjahr der Heiligen Elisabeth. Zum 800. Geburtstag der Frau, die nicht nur im Felsenstädtchen bei den Gläubigen große Verehrung genießt, soll der „Elisabeth-Brunnen“ wieder in strahlender Schönheit zu bewundern sein.
Foto: Eva Böhm